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Hallo,

Ich werde am Freitag mit Propecia anfangen. Die AGA hat bei mir wohl so mit 17 oder 18
angefangen, wenn ich so auf Fotos schaue (aber schwer zu beurteilen, da ich bis so ca. 17 immer
längere Haare ohne Gel hatte und danach meistens kürzere Haare mit Gel). Auf Fotos der
Maturafeier (komme aus der Schweiz, in Deutschland Abiturfeier) sieht man aber sehr gut, dass
es damals schon schlimm war. Ich würde sagen, es war fast schlimmer als heute, irgendwie
komisch. Wenn ich die Fotos von damals anschaue, müsste ich jetzt bereits eine Glatze haben.

Naja, das Propecia noch etwas bewirken kann, glaube ich leider nicht, da es bei mir schon mit 17
oder 18 angefangen hat und mit 19 fast der jetzige Status erreicht wurde. Allerdings mache ich
mir doch eine kleine Hoffnung, da ich ja an schleichendem Haarausfall leide, vielleicht sind da
noch nicht alle Zellen abgestorben. Zudem erhoffe ich mir eine Verdickung der Haare (früher
hatte ich viel dickeres Haar).

Sollte man Propecia morgens oder abends vor oder nach dem Essen nehmen?

Wie schnell machen sich in der Regel die Nebenwirkungen bemerkbar?

Propecia muss man ja ca. 6 Monate nehmen bis man Ergebnisse sieht. Wenn ich erst nach 6
Monaten mit Regain anfangen würde, wenn Propecia nichts nützt, wäre es dann schon zu
spät oder ist eine Zeit von 6 Monaten noch akzeptabel? Wie gesagt, habe ich schleichender
AGA und seit ich 19 bin ungefähr den gleichen Status.
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